

La movilización paraliza la Universidad

La actividad docente en la Universidad de Granada (UGR) quedó prácticamente paralizada en la jornada de paro convocada para ayer. La convocatoria comenzó la noche anterior, con un encierro en la Facultad de Filosofía y Letras del campus de Cartuja que finalizó a las ocho y media de la mañana y en la que participaron, según fuentes estudiantiles, un centenar de personas.

La actividad en algunas facultades ayer fue nula. Así, fuentes de la Coordinadora Sindical Estudiantil -que estimaron el porcentaje de seguimiento de la huelga entre un 80 y un 90%- indicaron que en Filosofía y Letras no se impartió clase, mientras que en otras, como Medicina o del campus de Fuentenueva, sí asistieron algunos profesores y alumnos. También hubo presencia de estudiantes y docentes, aunque con poca actividad en las aulas. Fuentes CCOO coincidieron en señalar que el seguimiento de la jornada de paro en las aulas universitarias llegó al 90% en cuanto al alumnado, un 100% en el personal de administración y servicios y un 80% del profesorado.

Durante la jornada de paro se convocaron además dos manifestaciones. A las doce de la mañana, medio millar de estudiantes, según los convocantes, participaron en una marcha que comenzó en Fuentenueva, subió hasta el Hospital Real y finalizó en la sede de la Subdelegación del Gobierno. Otro grupo de universitarios también participó en la movilización de la tarde desde el Triunfo.